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１開会 

２あいさつ 

３議事 

〈説明〉 

事務局に対し、本日の出席委員数を求めます。 

委員総数は１６名です。１４名の出席をいただいております。 

過半数以上の委員の出席であるので本日の会議は成立といたします。 

では、議事に入らせていただきます。 

（１） 栃木市総合計画後期基本計画について（意見取りまとめ） 

事務局より説明を求めます。 

〈説明〉 

栃木市総合計画後期基本計画についてご説明いたします。 

先月の地域会議において、総合政策課から、栃木市総合計画後期計画の案に

ついての説明を受けました。その席上で、栃木西部につきましては、栃木地域

の一部に含まれ、別に扱うことは難しいなどの説明を受けましたが、直したい

点や加えたい点がありましたら、栃木西部地域会議の意見として、委員全体の

了承を経て提出することができますので、この席上で発言をお願いいたしま

す。 

 以上で説明を終わります。 

〈質問〉 

委員に対して、質問・意見等を求めます。 

〈意見等なし〉 

栃木西部地域としての意見はなしということでよろしいですか。 

〈異議なし〉 
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それでは、栃木市総合計画後期基本計画の意見取りまとめについては、終わ

りにいたします。 

（２） 地域予算提案制度取扱事業について 

 続きまして、地域予算提案制度取扱事業について事務局の説明を求めます。 

〈説明〉 

地域予算提案制度取扱事業についてご説明いたします。 

前回の会議において、地域予算提案制度で取り扱う事務事業について、本日

までを期限に提出をご依頼いたしましたが、提出いただきました提案書は、皆

川地区４件、５人の委員から７件の合計１１件でございました。 

お手元に配付のとおりです。本日は、提案いただきました内容について、提

案いただきました委員の方からご説明いただき、また、皆様からのご意見をい

ただきながら提案できる候補をまとめていただきたいと思います。 

提案いただいた事業については、事務局において関係課、担当課と協議を行

いまして、次の地域会議において協議の結果を報告させていただき、提案する

事業を決定していきたいと思います。 

 では、提出者から説明をお願いします。まず、皆川地区でまとめた提案から

説明いたします。 

 一つ目は、栃木駅前に地区への大型案内板の設置です。栃木西部全体の名所・

旧跡への観光客の誘致を図るものです。 

 二つ目に、皆川城址頂上に幟旗(のぼりはた)の設置です。昔、山城にむしろ旗

を立てた見張の再現をするもので、鯉のぼり・イルミネーションのように高速

道路から見える目立つものを設置します。 

 三つ目として、イベント用テーブル・椅子購入です。老朽化した折り畳みテ

ーブル１５脚、折り畳み椅子３０脚を交換するものです。 

四つ目、イベント等来場者向けに販売する物がないので、地元木材の檜を使

った特産物の開発・企画の支援をします。以上です。 

 続きまして、寺尾地区からの提案事業について、説明をお願いします。 

 婚活イベント実施事業について説明します。独身者の多くが、出会いの機会

が少ないこともあり結婚できないということがあります。そこで、年２回程度

の婚活イベントの実施、情報収集や仲介を行う「おせっかいジジババ隊」を組

織しその、活動を支援する事業を提案いたします。 

 子育て環境の整備について説明します。尻内東駒岡の運動広場にすべり台、

砂場、ベンチを設置すれば、寺尾地区における子ども連れの若い母親の交流の

場となる公園になると思います。 

続けて、交通事故防止対策事業について説明します。プロのスタントマンに

よる事故を再現した講習会を、２８年度に吹上で、２９年度は皆川で開催する

ので、寺尾地区でも実施してほしいと考えます。 

出流ふれあいの森の花山化の提案です。四季を通じて楽しめる樹木を植樹し

緑地公園化する、入場料を取り駐車場も整備、子ども用のすべり台なども整備

し家族で楽しめる様にしてはどうか、と考えたものです。 

次に、大久保バイパスの外灯増設についてですが、一部を除き暗く通学路と
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して不安です。既存の外灯の間に 1～２基の増設を希望するものです。 

まちづくりデザイン講演会を提案いたします。地域会議も実働組織も、地域

の課題を抽出し地域全体で解決するための組織ですが、必ずしもそういった動

きはできていないのではないかと考えます。インパクトがありやる気が沸き、

笑って感動もできる講演会を、地域のリーダー養成のため幅広く参加を求めて

実施してはどうでしょうか。 

標芽が原（しめじがはら）への石碑の設置を要望します。地域の名所ながら

看板があるだけなので、石碑を設置し、歴史を後世に伝承したいと考えました。 

〈質問〉 

委員に対して、質問を求めます。 

折りたたみの机と椅子は、西部地域全体で使えるものということでよろしい

でしょうか。数は、それで足りますか。 

昨年のテントと同じで、そうなるかと思います。数は、とりあえず使えなく

なったものを交換するぶんです。 

皆川地区の提案についてのご質問等は他にありませんか。ないようでした

ら、２番の婚活イベントについての意見・質問はありませんか。 

実際に、なかなか結婚できなかった方が、出会いの場を紹介してもらったら

良いお相手が見つかった例もありますので、実施したら良いと思います。 

市では、婚活イベントのようなものは実施していませんか。 

勤労者向け、農業後継者向け、一般向け等のイベントがあります。 

ただ実施しただけでは参加者は集まらないので、どうしたらそういったとこ

ろに行ってもらえるかを考えないと難しいと思います。 

この事業の主催をどこにするか、また、イベント事業を補助するのか、主催

する団体をＮＰＯにするなど、活動を補助するのかを明確にしてやっていける

と、良いのではないかと思います。 

婚活イベントについてはよろしいですか。出流ふれあいの森の花山化と外灯

増設についてはどうでしょうか。子育て環境の整備はどうですか。 

尻内東駒岡の運動広場はどこにあるのでしょうか。広さはどのくらいです

か。 

国道２９３号線から少し入った永野川の近くです。広さはグランドゴルフや

運動などができるくらいです。 

交通事故防止対策事業については、ぜひ実施したらよいと思います。 

続きまして、まちづくりデザイン講演会はどうでしょうか。 

どんなイメージの講演で、どのような団体の人が対象なのでしょうか。 

内容は、例えば宇大の先生とか、成功事例の話でしょうか。対象は、地域会

議委員はもちろんですが、各地区・各種団体の実際に活動されている皆さん、

学校、地域包括支援センターなど情報をお持ちの皆さんなど、課題抽出ができ

る方かなと思います。 

そうしますと、我々が聞くとこういった場で意見が出やすくなるような講演

ということでしょうか。 

はい、そうです。 
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最後に、標芽が原（しめじがはら）への石碑の設置について質問はありませ

んか。 

石碑を設置となると、予算全額かかってしまうことになりますね。 

そうなります。 

ありがとうございました。 

地域予算につきましては、他に意見などはよろしいでしょうか。 

〈意見等なし〉 

それでは、地域予算提案制度取扱事業については、終わりにいたします。 

（３） 広報について 

広報についてご説明いたします。 

新年度が始まり、委員さんの改選等もありましたので、第４号の発行を計画

しております。 

 他地域の地域会議だよりを見ますと、会長あいさつ・新委員の紹介、昨年の

実績・今年度の実施予定等が掲載されております。西部地域会議だより第４号

についてもこのような内容でよろしいか、ご意見を頂戴したいと思います。 

 なお、見積依頼の締め切りが６月９日、見積合わせ日が６月２２日のため、

そのスケジュールに間に合うように掲載文をまとめるためには次回の地域会

議に原稿を提出いただくのでは間に合いませんので、写真のデータと併せ 3 週

間後の６月６日（火）までに吹上公民館もしくは皆川・寺尾公民館にご提出い

ただきますようお願いいたします。それらをまとめまして、６月２０日開催の

第３回地域会議で皆様に内容をご確認いただき、レイアウト等も含めて業者発

注とさせていただきたいと考えております。 

ご審議よろしくお願いいたします。 

以上でございます。 

委員に対して、質問・意見等を求めます。 

〈意見等なし〉 

栃木西部地域だよりについては意見はなしということでよろしいですか。 

〈異議なし〉 

それでは、栃木西部地域だよりについては、終わりにいたします。 

 それでは、その４のその他の事項に移らせていただきます。 

・パパ・ママ子育て世代ふれあいトークについて（お知らせ） 

シティープロモーション課から、皆様へお知らせくださいとのことで資料の

配付依頼がありました。まちづくり懇談会ふれあいトークを子育て世代を対象

として開催するものです。市長や執行部が直接意見や要望にお応えするという

ものです。興味のある委員さんの出席をお願いするとともに、委員さんの地域

の方に周知をお願いします。 

 今年度から、子育て世代包括支援センターが設置されました。まだまだ認知

度が低いので、併せて周知をお願いします。 

 参加は、我々男性でもよろしいのでしょうか。 

 お父さんも大丈夫です。お祖父さんもぜひ参加してください。 

 以上でよろしいでしょうか。 
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〈意見等なし〉 

・ 平成２９年度第３回栃木西部地域会議について 

平成２９年６月２０日（火）寺尾地区公民館大交流室で開催。 

 

以上で本日の会議は全て終了いたします。 

──閉会── 

（会議終了時刻 午後８時３２分） 
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出席者（委員） 
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委 員 寺内 茂     委 員 縫村 庫子 
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欠席委員 

委 員 飯塚 督樹    委 員 臼倉 由美子 

 

事務局 

茂木 隆 （栃木西部まちづくりセンター所長） 

福田 欽也（皆川公民館館長） 

青木 啓安（寺尾公民館館長） 

加藤 幸子（吹上公民館主査） 

 

その他出席者 
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別紙２ 会議事項 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 委員及び職員紹介 

４ 会長及び副会長選出 

５ 議 事  

（１） 栃木市総合計画後期基本計画について（意見取りまとめ） 

  （２） 地域予算提案制度取扱事業について 

  （３） 広報について 

   

６ その他 

・ パパ・ママ子育て世代ふれあいトークについて（お知らせ） 

・ 平成２９年度第３回栃木西部地域会議について 

７ 閉 会 

 

配付資料一覧 

平成２９年度第２回栃木西部地域会議会議次第 

（別紙）地域予算提案制度取扱事業の提案書 

栃木西部地域会議だより１～３号 

栃木中央地域会議だより 

栃木東部地域会議だより 

大平地域会議だより 

藤岡地域会議だより 

都賀地域会議だより 

西方地域会議だより 

岩舟地域会議だより 

パパ・ママ子育て世代ふれあいトークについて（お知らせ） 


